Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Référence 85018897
Prix 2 095 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un bel immeuble 1930 en pierre de taille récemment réhabilité, appartement
en excellent état. D'une superficie de 144 m?2, il est situé au 6eme étage par
ascenseur et bénéficie d'une vue époustouflante plein ouest sur la Défense. |l
comprend, une entrée qui dessert un dressing/lingerie, par un couloir nous
accédons a deux chambres, un espace bureau, une salle de bains et des toilettes
invités. Dans le prolongement nous avons une cuisine/salle a manger dinatoire et
€quipée ouverte sur un beau séjour. Dans la continuité du séjour, nous accédons a

une suite parentale avec salle de douche et ...

Apartment in immaculate condition in a recently renovated 1930s stone building.
Offering a surface area of 144m2 (1,650 sq ft), it is located on the 6th floor with lift
access and benefits from a breathtaking west-facing view over La Défense.
Comprising an entrance hall leading to a walk-in wardrobe/linen room, a corridor | N
leading to two bedrooms, an office area, a bathroom and a guest toilet. Continuing

on from this, there is a fully-equipped kitchen/dining room open on a lovely living f
room. After the living room, there is a master suite with shower room and toilet.

Contemporary, understated ...

BARNES NEUILLY
22 rue de |I'HOtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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